AfD-Fraktion im Kreistag des Lahn-Dill-Kreises Lothar Mulch Obertorstr. 26 35578 Wetzlar



AfD-Kreistagsfraktion Lahn-Dill-Kreis

Lothar Mulch-Obertorstr. 26- 35578 Wetzlar Vorsitzender des Kreistages Lahn-Dill-Kreis Herr Johannes Volkmann Karl-Kellner-Ring 51 35576 Wetzlar

Eingegar:gen am:

2 2. Juni 2022

-Kreisgremien und Öffentlichkeitsarbeit-

Fraktionsantrag der AfD - Streichung DEXT-Stelle

Sehr geehrter Herr Volkmann,

wir bitten Sie, den folgenden Antrag der AfD-Fraktion auf die Tagesordnung der nächsten Kreistagssitzung am 18.07.2022 zu setzen.

Der Kreistag möge beschließen:

Der Kreisausschuss wird aufgefordert, die im Rahmen des Programmes "Hessen-aktiv für Demokratie und gegen Extremismus" eingerichtete sogenannte DEXT-Stelle sofort, hilfsweise zum nächsten möglichen Zeitpunkt ersatzlos zu streichen.

Begründung:

Unstrittig sind Prävention und Demokratieförderung in einer Zeit, in der demokratische Wahlen von Exekutivorganen ohne weiteres rückgängig gemacht werden, wichtiger denn je. Die Präventionsarbeit des Lahn-Dill-Kreises genügt den Anforderungen jedoch nicht. Laut Antragsbegründung, die dem Kreistagsbeschluss vom 26.10.2020 zur Teilnahme am Programm "Hessen – aktiv für Demokratie und gegen Extremismus" zugrunde lag, vereint das Präventionsnetzwerk Lahn-Dill die persönliche Begegnung sowie die digitale Zukunft, um demokratische Überzeugung zu leisten. Über die Präventionsarbeit werde eine Berichterstattung erfolgen.

Die vollmundig angekündigte digitale Zukunft hat zumindest im Lahn-Dill-Kreis noch nicht begonnen. Die erwähnte regelmäßige Berichterstattung besteht darin, dass auf der Webseite des Kreises beispielsweise der letzte veröffentlichte Jahresbericht des Präventionsrates das Jahr 2018 betrifft (Stand 21.06.2022).

Die Arbeit der gemeinsam mit der Stadt Wetzlar eingerichteten DEXT-Fachstelle ist politisch einseitig, unausgewogen und in Teilen dilettantisch, betrachtet man beispielsweise die Unterstützung der Kreisverwaltung bei der Erstellung des Einsatzkonzeptes für den sogenannten Demokratiebus.

Die finanziellen Ressourcen sind begrenzt. Das Steuergeld, das für die eingerichtete Stelle VZÄ 50% aufgewendet wird, kann in anderen Bereichen zielführender eingesetzt werden.

Wir bitten um Zustimmung

4 Mm

Lothar Mulch (Vorsitzender der AfD-Fraktion im Kreistag Lahn-Dill)